

## **¿El PP situado en la extrema derecha? Pero el PSOE, sí está situado con la ETA.**

04/03/2007.

Después de la escandalosa puesta en "libertad" de uno de los mayores asesinos de la historia de España, estamos asistiendo al mayor de los descaros de los socialistas en su bombardeo de motivos por los que han puesto al sanguinario Juana Chaos en un Hospital de San Sebastián y dentro de poco en su casa.

El indigente intelectual que nos desGobierna dice: "No es miedo ni debilidad; es por el valor supremo de la vida". A lo que Monseñor Cañizar es ya respondió en su día: ""que lo demuestre y derogue la ley que permite el aborto".

El Arzobispo de Toledo continua diciendo: "hay que tener humanidad, la humanidad debe ser primero de quien ha perpetrado tan terribles y gravísimos atentados y eso realmente choca y nos damos cuenta de la gravedad de lo que es el terrorismo, nunca justificable".

"Hay que tener en cuenta que se cumpla esa humanidad, que se cumplan las leyes, pero, también las leyes se refieren a casos de enfermedad, de enfermedad grave, y el que haya esa autolesión por ese ayuno, o como queramos llamarle, no significa que haya ahí una enfermedad grave, a mi entender".

Ante esta decisión de los socialistas y sus razones ridículas, los españoles se han echado a la calle indignados de que no se defienda a los ciudadanos de bien y no se haga Justicia a los asesinados y a las Víctimas del terrorismo, ¿por qué los anteriores gobiernos permitieron la muerte de cientos de personas a manos de los asesinos? ¿para qué hemos apoyado los medios que pone el estado de derecho para acabar con los asesinos?

El "cabreo" que tienen los españoles se ha manifestado en el ataque a una sede del PSOE en Alcalá de Henares, a lo que el bufón del Reino Sr. Blanco ha dicho: "que el PP comparte espacio con la ultraderecha", otra majadería de este individuo sin estudios. El problema no es si el PP comparte espacio con la ultraderecha, el problema es que el desGobierno socialista comparte espacio con los asesinos de ETA, a los que amparan, protegen y apoyan con sus acciones cómplices de realizar pagos políticos a los asesinos, diciéndoles que ellos con sangre y muertos sobre la mesa, sí que negocian.

Una vez más en la historia del PSOE, sus dirigentes nos dicen que están con los violentos y los asesinos, a los que escuchan y hacen caso, no así, con las Víctimas del terrorismo, ni con los miles de españoles que han salido a la calle para pedir "Justicia".

**Un desGobierno de mentirosos:**

**Octubre de 2004.** "El Gobierno se empleará a fondo para evitar que ningún convicto de crímenes odiosos pueda volver a significar una amenaza" López Aguilar.

**7 de Enero de 2005.** "La posible liberación de De Juana nos repele. Nos parece lo peor. Compartimos la indignación de las asociaciones de Víctimas". López Garrido.

**10 de Enero de 2005.** "Creo que es objetivamente indignante que se pueda producir la excarcelación del ETARRA". José Antonio Alonso.

**11 de Enero de 2005.** "Sería un escándalo la excarcelación de una persona que ha cometido graves crímenes y produciría una indignación comprensible".

**15 de Junio de 2005.** "El que quiera reírse del Estado (en referencia a De Juana) no va a tener ninguna facilidad en nuestra casa". Mercedes Gallizo.

**02 de Marzo de 2007.** "El Estado debe aplicar la ley, ser humanitario y actuar de manera firme e inteligente. He meditado mucho las consecuencias".

Esta es una muestra de que este desGobierno miente continuamente a los españoles y "los españoles se merecen un gobierno que no los mienta".

